

🌸 入学・進級 おめでとうございます！ 🌸

椿峰小学校によろこそ。椿峰小学校 PTA です。

この季節、子どもだけでなくなんだか親までワクワクしてしまうのは我が家だけでしょうか？

PTA についてネットで検索するとマイナスなイメージが多くでてきたりして不安に思っている方もいると思うので簡単にご挨拶&ご紹介いたします。

「保護者・学校・地域が連携し、子どもたちも幸せを笑顔で支えよう！」という活動方針のもと、オンライン化・スリム化・負担減少に取り組んできた運営委員会も任期終了間近。今年度も引き続き子どもたちの笑顔を支えていけるように新しい役員に託していきます。



PTA なんて必要あるの？という考えも最近見かけます。椿峰小学校 PTA は所沢市から委託された家庭教育学級を運営する教養委員会、保護者だけでなく地域の方々にも情報を発信する広報委員会、通学班と通学路の安全を守ってくれる校外委員会、学年保護者と担任の先生をつなぐ学年委員会。4つの委員会とその補佐や学校との取りまとめをする本部から構成されています。もし PTA

がなくなってしまうと、先生方の負担は倍増…。PTA 活動をすることで先生方が児童と向き合ってくれる時間が少しでも増えてくれたら。学校生活が充実し、子どもの笑顔が増えてくれたら。その中で保護者も負担が大きくならないように。みんなで子どもたちの健やかな成長を支えあいましょう！

いろいろな行事、ボランティア、やってみると楽しいです。ぜひご参加ください。

PTA 活動にご理解、ご協力をぜひよろしくお願いいたします。



校長先生も PTA の一員です！



よろしくお願いします！